

«Stunden im Garten»

von Hermann Hesse

Matthias Schuppli (Rezitation)

Hans Martin Ulbrich (Oboe, Englischhorn)

**Sonntag, 15. Mai, 17:00 – 18:30 Uhr,
Klostergarten und Refektorium**

Hermann Hesse beschreibt in diesem 1935 erschienen Gedicht seine Empfindungen und Gedanken während des Arbeitens in seinem Blumen- und Gemüsegarten in Montagnola. Die Gartenarbeit war für den Nobelpreisträger meditative Entspannung. Einfache Arbeiten führen zu philosophischen Gedanken und lassen erahnen, dass Hesse zu seinem Werk „Das Glasperlenspiel“ inspiriert wurde.

Kollekte mit Richtpreis CHF 20.-
Limitierte Plätze, Reservation empfohlen:
061 705 10 80 / info@klosterdornach.ch





K L O S T E R
D O R N A C H

Kloster Dornach | Amthausstrasse 7 | 4143 Dornach
T: +41 61 705 1080 | www.klosterdornach.ch

Matthias Schuppli, geboren in Basel, hat in seiner langen Schauspielkarriere an vielen bekannten Häusern, darunter die Freie Volksbühne Berlin und das Schauspielhaus Zürich, in wichtigen Rollen gespielt. Der Grenzbereich zwischen Sprache und Musik und die Zusammenarbeit mit Musikern und Komponisten ist seine Leidenschaft, so dass bereits einige literarisch-musikalische Abende mit Erfolg zur Aufführung kamen.

Hans Martin Ulbrich, ebenfalls Basler, studierte Oboe und Englischhorn und lebte als junger Musiker in Paris und Deutschland. Er veröffentlichte eigene Lyrik und Prosa, und hatte Briefkontakt mit bekannten Schriftstellern, darunter auch Hermann Hesse. Als Oboist spielte er in verschiedenen Ensembles, darunter das Tonhalle-Orchester Zürich.

